



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ACARA FAMILY GATHERING
KARYAWAN/PENSIUNAN DAN MITRA
KELUARGA KESEHATAN SEMPENA
PERINGATAN HARI KESEHATAN NASIONAL
KE-54 TAHUN 2018 DI RSUD BENGKALIS
BENGKALIS, 25 NOVEMBER 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA TP-PKK KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA DHARMA WANITA PERSATUAN KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA LAMR KABUPATEN BENGKALIS;
- CAMAT BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BENGKALIS;
- PARA PIMPINAN PERUSAHAAN, BUMD, BUMN DAN BANK DALAM WILAYAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA BPJS KESEHATAN CABANG BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PENDIDIKAN, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI;
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN;

PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA LAGI PERKASA, YANG TELAH MEMBERIKAN NIKMAT KESEHATAN DAN KESEMPATAN, SEHINGGA DI PAGI YANG PENUH BERKAH INI, KITA DAPAT HADIR MENGIKUTI ACARA ***FAMILY GATHERING KARYAWAN/PENSIUNAN DAN MITRA KELUARGA KESEHATAN SEMPENA PERINGATAN HARI KESEHATAN NASIONAL KE-54 TAHUN 2018 DI RSUD BENGKALIS.***

SHALAWAT DAN SALAM MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN **“ALLAHHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD WA ‘ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA DENGAN SENANTIASA BERSHALAWAT, KITA MENDAPAT SYAFAAT DI HARI AKHIRAT KELAK. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN*.

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT HARI KESEHATAN NASIONAL (HKN) KE-54 TAHUN 2018. SEMOGA DENGAN PERINGATAN HKN TAHUN INI INSAN PENGABDI PELAYANAN KESEHATAN DAPAT MENINGKATKAN PELAYANAN KESEHATAN KEPADA MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS YANG KITA CINTAI INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI, PERINGATAN HARI KESEHATAN NASIONAL TAHUN INI MENGUSUNG TEMA **“AKU CINTA SEHAT”** YANG SEJALAN DENGAN GERAKAN MASYARAKAT HIDUP

SEHAT YANG MENEKANKAN PADA KESADARAN TIAP INDIVIDU UNTUK BERPERILAKU HIDUP SEHAT.

HAL INI MERUPAKAN MOMENTUM YANG BAIK, BAHWA DERAJAT KESEHATAN MASYARAKAT YANG TINGGI AKAN TERWUJUD APABILA SEMUA KOMPONEN BANGSA BERPERAN SERTA DALAM UPAYA KESEHATAN DENGAN MEMPRIORITASKAN PROMOTIF DAN PREVENTIF, TANPA MENGABAIKAN KURATIF DAN RELATIF. MENGUBAH POLA HIDUP KEARAH BERPERILAKU HIDUP SEHAT YANG DIMULAI DARI DIRI SENDIRI MERUPAKAN SALAH SATU UPAYA MENINGKATKAN KESADARAN MASYARAKAT TENTANG PENTINGNYA HIDUP SEHAT.

KITA SEMUA TAHU BAHWA TINGKAT KESEHATAN DI INDONESIA MASIH BELUM STABIL, MELALUI KEGIATAN INI PULA SAYA MENGAJAK KEPADA REKAN-REKAN, SAHABAT-SAHABAT DAN PARA HADIRIN SEMUA UNTUK BERSAMA-SAMA MENGAJAK KELUARGA MAUPUN MASYARAKAT DI

SEKITAR KITA UNTUK SENANTIASA MENJAGA KESEHATAN JASMANINYA.

KESEHATAN MEMANGLAH BUKAN SEGALANYA, NAMUN JIKA KITA TIDAK SEHAT MAKA SEGALANYA TIDAK AKAN ADA ARTINYA. KARENA KESEHATAN ADALAH HAK BAGI SETIAP ORANG MAKA PELAYANAN DAN PERHATIAN BAGI KESEHATAN MASYARAKAT DI INDONESIA MEMANG SUDAH WAKTUNYA UNTUK DIDAHULUKAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA.,

BERBAGAI UPAYA DALAM PEMBANGUNAN KESEHATAN TELAH KITA UPAYAKAN SEBAIK MUNGKIN, SALAH SATUNYA ADALAH PENINGKATAN KUALITAS PELAYANAN DAN MUTU KESEHATAN. RSUD BENGKALIS SEBAGAI SALAH SATU UNIT FASILITAS PELAYANAN RUJUKAN MERUPAKAN KOMPONEN DARI SISTEM RUJUKAN YANG MEMPUNYAI PERAN DAN ANDIL YANG SANGAT PENTING.

KAMI DARI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS AKAN SELALU MENDUKUNG DAN MENSUPPORT SETIAP KEGIATAN RSUD BENGKALIS UNTUK TERCIPTANYA SUATU PELAYANAN KESEHATAN RUJUKAN YANG KOMPREHENSIF BAIK BERUPA PENYEDIAAN SARANA MAUPUN TENAGA KESEHATAN YANG BERKUALITAS.

KAMI TURUT BANGGA, KARENA RSUD BENGKALIS TELAH TERAKREDITASI PARIPURNA PADA OKTOBER 2017, DAN RSUD SETINGKAT KABUPATEN, HANYA RSUD BENGKALIS LAH YANG TERAKREDITASI PARIPURNA DI PROPINSI RIAU.

HAL INI SELAIN MERUPAKAN KEBANGGAAN JUGA MEMPUNYAI IMPLIKASI TANGGUNGJAWAB YANG SANGAT BESAR. PADA KESEMPATAN INI, KAMI BERPELAN KEPADA SELURUH PEGAWAI RSUD BENGKALIS BAHWA DENGAN AKREDITASI PARIPURNA BUKAN BERARTI MENJADI AKHIR DARI TARGET PELAYANAN, BAHWA SEMUANYA SUDAH SEMPURNA. MASIH BANYAK HAL YANG HARUS KITA

TINGKATKAN TERUTAMA MUTU DAN KESEDIAAN
DOKTER SPESIALIS DI RUMAH SAKIT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA.,

ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN
BENGGALIS, KAMI MENYAMPAIKAN APRESIASI
SERTA MENGUCAPKAN SELAMAT DAN TAHNIAH
KEPADA INSAN KESEHATAN DI KABUPATEN
BENGGALIS, KHUSUSNYA RSUD BENGGALIS,
SEMOGA PELAYANAN KESEHATAN BAIK MUTU
MAUPUN AKSESNYA SEMAKIN MENINGKAT.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI
SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SENANTIASA
MEMBERIKAN RAHMAT DAN BERKAHNYA KEPADA
KITA SEMUA.

***JALAN JAUH TERASA PENAT
SINGGAH SEKEJAP MELEPAS DAHAGA
MARI LAKSANAKAN POLA HIDUP SEHAT
CIPTAKAN MASYARAKAT BENGGALIS YANG
BAHAGIA DAN SEJAHTERA***

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ